

# JOURNALIST

## Pastikan Fun Bike Mahasiswa UNAIR Lancar, Ini Yang Dilakukan Koramil dan Tiga Pilar Mulyorejo

Arif Rido - [SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 17, 2024 - 11:45





SURABAYA - Minggu, 17 November 2024 - Babinsa Koramil 0831/04 Sukolilo, Serka Sukirman, bersama 3 Pilar Kelurahan Mulyorejo melaksanakan kegiatan pemantauan wilayah dalam rangka mengamankan Fun Bike Mahasiswa UNAIR. Kegiatan yang diikuti oleh seluruh ASN, karyawan, dan mahasiswa dari Kampus A, B, dan C ini berlangsung dengan rute Kampus C Unair, ITS, Kampus B Unair, Kampus A Unair, dan kembali ke Kampus C Unair. Start dan finish berada di depan gedung Rektorat Kampus C Unair, Jalan Dr. Ir. Soekarno (Merr), Kelurahan Mulyorejo, Kecamatan Mulyorejo.

Kegiatan Fun Bike yang diikuti oleh sekitar 500 orang ini bertujuan untuk mempromosikan gaya hidup sehat dan mempererat tali silaturahmi antar civitas akademika UNAIR. Serka Sukirman bersama 3 Pilar hadir untuk memberikan pengamanan dan memastikan kelancaran kegiatan berlangsung.

"Kami hadir untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada para peserta Fun Bike," ujar Serka Sukirman. "Kami juga bertugas untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan dan memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan."

Selain memberikan pengamanan, Serka Sukirman dan 3 Pilar juga aktif

berinteraksi dengan para peserta Fun Bike. Mereka memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga ketertiban dan keselamatan selama bersepeda.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keselamatan di area Fun Bike," imbuh Serka Sukirman. "Semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses."

Kehadiran Babinsa dan 3 Pilar di lokasi Fun Bike disambut positif oleh panitia dan peserta. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya pengamanan dari TNI, Polri, dan Pemerintah.

"Kami merasa lebih aman dengan adanya Babinsa dan 3 Pilar di sini," ungkap salah seorang peserta Fun Bike. "Mereka ramah dan siap membantu jika dibutuhkan."

Melalui kegiatan pemantauan wilayah ini, diharapkan dapat tercipta suasana yang aman dan kondusif selama pelaksanaan